

Der Name des Orchesters erinnert an die großen Tanz- und Vergnügungspaläste Berlins. Das Ensemble erweckt mit dem reichhaltigen Repertoire eine Atmosphäre, zu der man das Tanzbein schwingen oder einfach nur in Erinnerung schwelgen kann.

DELPHI

TANZORCHESTER



Stil: Tanz- und Unterhaltungsmusik der 20er bis 60er Jahre

Besetzung: (2 x) Gesang, Klavier, (2 x) Saxophon, Kontrabass, Schlagzeug, (Trompete, Violine)

Kontakt: Agentur Markus Hoffmann, Tel. 033083-890033, 0700-07890789
www.mfja.de/delphi-tanzorchester

Von Strauß-Walzern, Schlagern und Modetänzen der 20er und 30er Jahren bis hin zu den Hits der 60er und teils auch darüber hinaus präsentiert das Delphi Tanzorchester schwungvolle Tanzmusik. Neben Standard- und Lateinamerikanischen Tänzen, Rock'n Roll werden auch stilvolle Dinnermusik und Jazzstandards geboten. Das mögliche Programm umfaßt über 200 Titel. Titel wie "Buena Sera", "Quando Quando", "Deliah", "Wiener Blut" bis "Carnaval Brasil" sind nicht nur für die älteren Generationen mit freudigen Wiedererkennungsgefühlen verbunden.

Gesungen und moderiert wird das Programm auf charmante und unterhaltsame Weise von Susanne Hülsmann und Andreas Kling. Begleitet werden die beiden im gut eingespielten Ensemble von 2 Saxophonen, Trompete, Violine und Klavier, sowie Kontrabaß und Schlagzeug. Bei Bedarf ist die Besetzung auch verkleinerbar.

Das Delphi Tanzorchester konnte bei zahlreichen Firmen- und Privatfesten sein Publikum über Stunden faszinieren.